

■ CABRERIZOS

El Ayuntamiento recupera un espacio verde para mejorar la imagen de la entrada al municipio

La parcela municipal está situada en el acceso desde el Camino de Salamanca y se convertirá en una zona de ocio y estancia vecinal

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos trabaja por mejorar la imagen de las entradas al municipio y en estos momentos está acondicionando el paraje de La Recorva, entre el Camino de Salamanca y la calle Orquideas.

Una actuación que convertirá el solar municipal situado en la entrada al núcleo urbano en una zona ajardinada con senderos y decoración ornamental para contar con un nuevo espacio de ocio, estancia y punto de encuentro vecinal.

Unas obras que se han incluido dentro del programa de formación y empleo concedido al Consistorio de la rama de la albañilería, en el que los ocho desempleados del municipio participantes en este taller obtendrán los certificados profesionales de pavimentador y adquinador. Además, destaca por ser una iniciativa novedosa, ya que desde hace casi dos décadas no se celebraba ninguna acción formativa de este tipo para facilitar la inserción laboral de estos vecinos y dotarles de más formación y oportunidades para encontrar un puesto de trabajo.

Este proyecto tiene un presupuesto de 158.481 euros, de los que la Junta de Castilla y León aporta 93.833 y el resto el Ayuntamiento, y ya cuenta con los senderos delimitados, a falta de comprimir la tierra y proceder al ajardinamiento, lo que mejorará el aspecto de toda la zona en la entrada del pueblo más transitada por los vecinos de la localidad, y que se completará con la creación del nuevo carril bici situado en una zona con vistas privilegiadas de la capital. El



Los trabajadores delimitan senderos y zonas verdes de la parcela. | EÑE

■ Ocho desempleados del municipio llevan a cabo el ajardinamiento del terreno dentro del programa formativo

primer tramo de carril bici que ya se está construyendo y que irá desde el parque de La Recorva hasta la calle La Vía, junto a la carretera de Aldealengua y que tendrá un recorrido en zig zag para salvar el desnivel existente entre los dos accesos al municipio. En total, serán 350 metros de carril bici y un sendero peatonal de 240 metros para facilitar también el paseo a los caminantes. Un nuevo vial que enlazará próximamente con otro tramo de carril bici que se construirá para unir la localidad con Salamanca.

■ SANTA MARTA DE TORMES

El III Encuentro Nacional de Protección Civil reunirá a medio millar de voluntarios

La jornada se celebrará el 1 de abril en el salón de Los Paúles

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina se convertirá el próximo día 1 de abril en la sede de Protección Civil de toda España al albergar el III Encuentro Nacional de Agrupaciones de Protección Civil. Una jornada en la que se espera la participación de medio millar de voluntarios y trabajadores de estas agrupaciones procedentes de todo el país, y que servirá co-

mo intercambio de experiencias, procedimientos, formas de trabajo y actuaciones que se realizan en las distintos servicios.

Las actividades se celebrarán en los Padres Paúles, que han cedido sus instalaciones de forma gratuita para este encuentro. Los interesados en participar pueden formalizar su inscripción a través de la página web de la agrupación de Santa Marta, [\[teccioncivilsantamarta.es\]\(http://teccioncivilsantamarta.es\).](http://www.pro-</p>
</div>
<div data-bbox=)

El edil del área, Jesús Hernández, afirma que este encuentro "vuelve a poner de manifiesto el apoyo y compromiso que desde el Consistorio prestamos a la agrupación de Protección Civil y al que se suma la creación de un reglamento propio y la reciente remodelación de las instalaciones que han convertido su base en un lugar más operativo".

■ VILLARES DE LA REINA



Bebecuentos 'La Princesa Caprichosa'. Los niños de Villares de la Reina disfrutaron de una nueva sesión de bebecuentos organizada por la biblioteca municipal. En esta ocasión la obra fue 'La princesa caprichosa' e iba destinada a los más pequeños de 0 a 3 años. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de sonido para los jóvenes. Los participantes en las actividades del Ocio Joven de Carbajosa han podido disfrutar de un taller de grabación y sonido con el que han experimentado diversas mezclas tanto musicales como con efectos sonoros. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La asociación Mercedes Amaro programa un curso de arte y una salida senderista

La asociación de mujeres Mercedes Amaro ofrece en sus socias y simpatizantes en Doñinos una programación que este mes incluye actividades de arte y al aire libre. En el primer capítulo se impartirán varias charlas a cargo de Ana Pérez que se completarán con salidas para visitar monumentos. Así, tras la charla sobre la Plaza Mayor se ha previsto para el próximo día 24 la visita al monumento. En el mes de abril será la Casa Lis el recinto escogido para el análisis artístico y la posterior visita se realizará en mayo. La cita al aire libre con el senderismo se ha preparado para el día 25 con el objetivo de visitar el llamado 'Sendero de las piedras mágicas' en Cerralbo y Saldeana. | EÑE



Álvaro Alaguero, jefe de Protección Civil, y Jesús Hernández, edil del área. | EÑE